
●法人化ワーキング部会での検討状況 

昨年度、アーバンデザインセンターびわこ・くさつ事業法人化検討ワーキング部会

の立ち上げ以降、今日までに計 3回部会を開催した。議論してきた内容は以下のとお

り。 

 

（1）第 1回（平成 29年 12月 14日開催） 

①ＵＤＣＢＫの設立背景・目的 

②ＵＤＣＢＫが目指す組織 

③法人組織形態の検討・比較（任意団体一般社団法人、一般財団法人、ＮＰＯ法

人） 

④法人化によるメリット・デメリット（リスク）の整理 

メリット デメリット（リスク） 

意思決定が早い 継続的な人材確保 

助成金・補助金を取り込みやすい 継続的な運営資金調達 

専門家の常駐  

 

（2）第 2回（平成 30年 2月 6日開催） 

①ＵＤＣＢＫの法的位置づけ 

②（法人化した場合）法人化にかかる費用を市が出資することが可能かどうかに 

ついて 

③運営場所の行政財産使用許可について 

④（法人化した場合）市の職員の形態について 

⑤他のＵＤＣの資金の流れ・職員雇用形態の整理 

⑥他のＵＤＣが取り込んでいる補助金の整理 

⑦（法人化した場合）業務委託について 

⑧他のＵＤＣの定款について 

⑨環びわ湖大学・地域コンソーシアムの法人化の流れについて 

⑩法人組織形態についての整理・比較 

 

（3）第 3回（平成 30年 4月 24日開催） 

①法人化検討スケジュール 

②想定する法人組織および構成員（案） 

③現組織運営体制・人件費について 

④（法人化した場合の）年間歳入歳出シミュレーション 

⑤（法人化した場合の）人員体制（案） 

⑥議論すべきポイントについて（費用面、収入面、人材面） 

⑦その他、必要事務手続きについて 

別紙１ 

 


